

## おめでとう10周年

第二中学校校長 吉田 欣二

### アットホームな桜堤コミセン

開館10周年おめでとうございます。二中の学区内には桜堤コミセン、西部コミセン、境南コミセンと三つのコミセンがあります。それぞれに地域の交流の場として、また市民の憩いの場として大切な役割を果たしていただき感謝しています。本校関係の会合は、西部コミセンをお借りすることが多いのですが、夏休みの桜堤コミセン祭り等のお招きを受けて伺いますと、小さな庭でのにぎやかな祭りに出会い、その家庭的な雰囲気になんかホッとします。たくさんの小学生やお父さんお母さんの中に混じって、子供ごもした本校生徒のなごやかな顔がその雰囲気を教えてくれているような気がしました。また、コミセン利用のマナーについては、一時期一部の中学生がご迷惑をおかけしたこともあったようですが、暖かいご指導をいただきありがとうございました。

### ますます大切になるコミセン

今、生涯教育の重要性が強調されています。学校教育中心の日本の教育制度の変換期にあると思います。そして、来年度からは、学校五日制に向かって具体的な動きが始まるはず。コミセンをはじめとする地域の交流施設の必要性は今後ますます高まっていくと思います。今後のコミセンの活動におおいに期待しています。



## 10周年おめでとうございます

青少協 境北地区委員長 渡辺 太子

桜堤コミュニティセンター開館10周年記念を迎えられ、おめでとうございます。これも一重に運営委員の皆様始め、地域の方々の、暖かい御支援の賜と思われ。10年前は公園を児童遊園地と云っておりました。南側に小さな集会所があり、ソロバン塾や地域の方々のお集り、青少協の地区委員会も時々利用させて頂きました。お祭りの準備もその中でやっておられた様です。この様に子供から大人までごく自然の中で利用され親しまれ、育まれ、時の流れにより、三丁目の方々が中心となって、地域の存続と未来の町づくりとコミュニティの役割を果たすのではないかと思います。朝はラジオ体操から始まって、学校に行く子供が公園を通り通勤の方々、その時間が過ぎると小さな子供がブランコやおすべり台、センターの中では会議やおけい古事や学習会と自由に利用が出来、親みのもてるコミュニティセンターではないでしょうか？  
これからも、ますます地域に根ざしたコミュニティセンターとしてのご活躍をご期待申し上げます。

## 祝 辞

桜寿会 矢崎 キクエ

桜堤コミュニティセンター10周年おめでとうございます。光陰矢の如しの言葉通り早いものですね。

委員長始め役員運営委員外皆様方大変お世話になりありがとうございました。思い起こしますと10年前コミュニティセンター建設委員会が出来て殆ど毎週のように協議会を開きました。リーダーの藤元様丸山様の御苦勞お骨折りは並々ならぬものでした。只今安易な気持ちで利用させて頂いておりますが当時の事を思うと唯々感謝のみでございます。出来たら御二人のお写真をコミュニティセンターにお飾りしたい気持ちでございます。桜寿会の総会、新年会、講演会、誕生会、幹事会、数々の会合に受付けの方々が笑顔でやさしくお手伝いして下さいました。改めてお礼申し上げます。

会員一同が大広間に集り飲み共に食事して昔を語り色々演芸等披露して大満足でした。桜寿会も気候の良い時はコミュニティセンター前の公園をお掃除しております。桜寿会はつくす喜びをモットーに努力しています。クラブには入りますと色々楽しみがあります。56才頃から入会出来ます。お待ちしております。

桜寿会副会長 下田正一 岩本みつ子

会計 三井五郎 監査 竹本力

幹事 8名 会員 100名

気持ちよく使用させて頂き心から御礼申し上げます。これからもよろしく願います。

コミュニティセンターの発展を祈り御祝の言葉と致します。ありがとうございました。



## 祝 辞

桜堤三丁目自治会 会長 小川 大司

桜堤コミュニティセンター10周年おめでとうございます。平素は何かと関係者の皆様には大変御世話様になって居ります。

10周年を記念して会長の立場で一言申し上げさせていただきます。思いばかりが先になってまとめる事が思う様にいきません。しかし戦中、戦後を通して、先輩の方々の御指導をいただき今日に至りました。桜堤自治連合会及親睦会の方々の強い団結力により平和な地域活動が行われて居る訳でございます。思い出せばあのなつかしい集会所。当時は立派でした。

10年前、今のコミュニティセンターを建設して頂いて名実共に発展して居り誠に喜ばしい事と思えます。

今後も益々元気で地域活動に協力させていただくと共に皆様の大なる御支援をお願い申上げて御挨拶とさせていただきます。